

Vasella siegt vor Gericht

BÜLACH. Erwin Kessler, Gründer des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), ist vom Bezirksgericht Bülach ZH zu einer Geldstrafe von 11 700 Franken verurteilt worden. Kessler war von Novartis und deren Verwaltungsratspräsident



Daniel Vasella.

Daniel Vasella verklagt worden, weil er Vasella in einem Artikel als Massenverbrecher bezeichnet und ihn indirekt mit Hitler verglichen hatte. Kessler gab bekannt, er werde das Urteil ans Obergericht weiterziehen.

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
20 Minuten ZH	189'148
20 Minuten BS	83'783
20 Minuten BE	108'608
20 Minuten LU	55'259
20 Minuten SG	57'570